



JM Bayern

Kontakt

Homepage www.jeunesses-musicales.bayern

Mail info@jeunesses-musicales.bayern

Tel. 089 32882373

Postanschrift Jeunesses Musicales Bayern
Wehrlestraße 22
81679 München

Grußwort

Liebe Mitglieder der
Jeunesses Musicales Bayern,

in den Pfingstferien gab es eine sehr erfolgreiche
Premiere unserer Kompositionswerkstatt „Jugend
komponiert Bayern“ – wir berichten darüber im
Rückblick (Seite 4). Wir erinnern uns sehr gerne
an diese inspirierenden Tage mit den jungen
Preisträgern aus ganz Bayern und freuen uns, den
Wettbewerb „Jugend komponiert Bayern 2019“
ankündigen zu können. Die Ausschreibung
erfolgt direkt nach den Ferien, bis dahin
wünschen wir einen muskreichen Sommer!

Das Präsidium

News der Jeunesses Musicales Bayern

Wir sind umgezogen

Die Geschäftsstelle von Jeunesses Musicales Bayern ist umgezogen, sie befindet sich nun in der Wehrlestraße 22 in München. Telefonisch sind wir künftig unter folgender Telefonnummer zu erreichen: 089 32882373. Wie bisher können Sie sich gerne jederzeit mit Fragen und Anregungen an uns wenden.

Wir freuen uns, von Ihnen zu hören!

Sonderpreis Jugend komponiert Bayern 2018

Am Ende der Kompositionswerkstatt wurde ein Sonderpreis vergeben: Der Preis geht an Aydin Pfeiffer aus Obertraubling bei Regensburg. Er darf ein zehnteinütiges Stück für Streichorchester komponieren, das im Jahr 2019 vom Puchheimer Jugendkammerorchester uraufgeführt wird.

Herzlichen Glückwunsch!

Termine der Jeunesses Musicales Bayern

17. Juli 2018, 18.00-19.30 Uhr, München, Bäckerstr. 46

Treffen des Helferkreises „Musik schafft Heimat“

18. September 2018, 18.00-19.30 Uhr, München, Bäckerstr. 46

Treffen des Helferkreises „Musik schafft Heimat“

31. Januar 2019

Einsendeschluss Wettbewerb „Jugend komponiert Bayern“

Termine der Mitglieder

[Puchheimer Jugendkammerorchester](#)

14. Juli 2018, 19.00 Uhr, München, Sophiensaal

Das Puchheimer Jugendkammerorchester mit dem [Montreal Suzuki String Orchestra](#)

30. September 2018, 18.00 Uhr, München, Erlöser-Kirche

Benefizkonzert zugunsten der Stiftung Kolibri, gemeinsam mit dem Münchener Kammerorchester, mit Werken von Britten, Tschaikowsky, Janáček und Vivaldi u.a.

[Junge Münchner Symphoniker](#)

25. Juli 2018, 20.00 Uhr, München, Brunnenhof der Residenz

Operngala mit Werken von Verdi, Wagner, Mozart, Donizetti, Boito und Gounod

[Bayerische Philharmonie](#)

22. September 2018, 11.00 Uhr, München, Bayerische Philharmonie

Tag der offenen Tür

19. Oktober 2018, 19.00 Uhr, Bamberg, Joseph-Keilberth-Saal

Carmina Burana meets Klazz Brothers - 9. Orff-Tage der Bayerischen Philharmonie

20. Oktober 2018, 20.00 Uhr, München, Herkulesaal

Carmina Burana meets Klazz Brothers - 9. Orff-Tage der Bayerischen Philharmonie

21. Oktober 2018, 18.00 Uhr, Füssen, Ludwigs Festspielhaus

Carmina Burana meets Klazz Brothers - 9. Orff-Tage der Bayerischen Philharmonie

Jugend komponiert Bayern 2018 – IN MUSIK DENKEN

10 Preisträger des Wettbewerbs „Jugend komponiert Bayern“ waren im Februar gekürt worden. Der Preis: Eine einwöchige Kompositionswerkstatt in den Pfingstferien in München. In dieser Woche arbeiteten sie mit den Komponistinnen und Komponisten Minas Borboudakis, Milica Djordjević, Prof. Konstantia Gourzi und Prof. Sascha Lemke an ihren prämierten Kompositionen. Das Ensemble BlauerReiter studierte die Stücke im Zusammenwirken mit den jungen Komponierenden ein, machte Tonaufnahmen für eine CD und präsentierte die Kompositionen bei einem gelungenen Abschlusskonzert. Bei diesem wurde auch der Sonderpreis an Aydin Pfeiffer verliehen. Wir freuen uns sehr, dass der Wettbewerb im kommenden Jahr mithilfe des Kulturfonds Bayern Kultus und in Trägerschaft des dafür gegründeten Vereins „Jugend komponiert Bayern e.V.“ weitergeführt wird. Der neue Träger sowie Jeunesses Musicales Bayern (als Kooperationspartner) befinden sich nun auch räumlich unter einem Dach, was die Synergienmöglichkeiten verstärkt.



„Ich wünschte, ich hätte so eine Chance gehabt, als ich Teenager war - es ist so wunderbar und sehr wichtig, dass diese unglaublich talentierten Kinder so etwas wie „Jugend komponiert“ haben. Ich bin immer noch beeindruckt von ihrem Talent, ihrer Leidenschaft, Neugier und ihrem Wissen und ich hoffe, dass wir als Dozenten ihnen etwas geben, sie inspirieren und ermutigen können. Mindestens, ein Fenster in ihren brillanten Köpfen aufzumachen. Was ich nach diesem Workshop mitgenommen habe, was für mich unschätzbar ist, war ein solcher Schub an Begeisterung und Freude an der Musik, der einfach ansteckend ist.“

Milica Djordjević, Komponistin und Dozentin

„Die Woche war voller Töne, Ideen und Eindrücke. Es war spannend, mit den coolen Dozenten, dem tollen Ensemble und den anderen jungen Komponisten zusammenzuarbeiten. Wir haben viel gelernt und gelacht.“

„Ich habe gelernt, Ideen zu verwerfen und auch viel über Neue Musik. Außerdem wurde mein Stück verbessert und mir trotzdem die Freiheit gelassen, selber zu entscheiden.“